



SPORT

## Vorarlberger Sieger bei Sportler-Wahl

Der Vorarlberger Lukas Mähr und seine Segel-Partnerin Lara Vadlau aus Kärnten sind Österreichs „Team des Jahres“. Die beiden Segel-Olympiasieger wurden am Donnerstagabend bei der Sporthilfe-Gala in Wien geehrt. Der Vorarlberger Skifahrer Simon Berchtold wurde als „Special Olympics-Sportler 2024“ ausgezeichnet, Tennisspieler Joel Schwärzler erhielt den Jugendsportpreis.

Online seit gestern, 20.32 Uhr

Teilen

Die Olympiasieger in der 470er-Klasse der Spiele 2024 von Paris, Lara Vadlau und Lukas Mähr, verwiesen in der Abstimmung mit 1.093 Punkten das ÖFB-Männer-Nationalteam (521) und Österreichs Fußballmeister Sturm Graz (484) auf die Plätze. „Es freut uns sehr und ehrt uns sehr. Es gibt nichts Schöneres, als jetzt hier zu stehen“, sagte Vadlau.

1 | 5



GEPA pictures/ Matthias Trinkl

Mähr und Vadlau

### Mähr folgt auf Pinkelnig

Während Mähr sich über seinen ersten „Niki“ freuen durfte, nahm Steuerfrau Vadlau bei der Gala in der Wiener Stadthalle am Donnerstag die Auszeichnung bereits zum zweiten Mal entgegen. 2014 wurde die 30-Jährige gemeinsam mit Jolanta Ogar zum Team des Jahres gekürt. Mehr zur Ehrung am Donnerstagabend in [sport.ORF.at: Segelstars und Hudson räumen Nikis ab](#).

Bereits im vergangenen Jahr ging eine der begehrten Trophäen nach Vorarlberg. Damals wurde Skispringerin Eva Pinkelnig „Sportlerin des Jahres“, heuer kam sie auf Platz sieben. Bei der Ehrung am Donnerstag durfte sie die Trophäe an Nachfolgerin Victoria Hudson übergeben.

Lotterien-Sporthilfe-Gala, 3.10.2024



### Auszeichnung für Vorarlberger Skiläufer

Über die Auszeichnung zum „Special-Olympics-Sportler 2024“ durfte sich bei den Männern der Vorarlberger Skiläufer Simon Berchtold freuen. Mit 182 Stimmen wurde er zum eindeutigen Sieger gekürt. Bei den Nationalen Special Olympics Winterspielen gewann er je ein Mal Gold und Silber.

GEPA pictures/ Johannes Friedl



„Special-Olympics-Sportler 2024“: Simon Berchtold mit Veronika Kaube, die bei den Frauen gewann

### Schwärzler erhielt Jugendsportpreis

Zum 20. Mal wurde auch der Sporthilfe Jugendsportpreis vergeben. Dabei erhalten junge Sporttalente unter 18 Jahren bis zu 20.000 Euro. Der Vorarlberger Tennis-Spieler Joel Schwärzler durfte über den 1. Platz jubeln.

Auch der Vertreter der „Aufsteiger des Jahres“ ist in Vorarlberg kein Unbekannter. Handball-Torhüter Constantin Möstl wurde von den Sportfans stellvertretend für die heimische Männer-Truppe, die heuer bei der EM ebenfalls für Furore gesorgt hatte, ausgezeichnet. Möstl hütete im vergangenen Jahr eine Saison lang das Tor des HC Hard.

red, vorarlberg.ORF.at/Agenturen

MÖBELIX

**KOST'NIX SHOW**  
JUBILÄUMS EDITION

**0% FINANZIERUNG\***  
0% Anzahlung  
0% Effektivzinssatz  
0% Bearbeitungsgebühr

**Jetzt sparen**

Ausgenommen alle Werbe- und Aktionsartikel aus den aktuellen und in den letzten 30 Tagen gültigen Prospekten auf [www.moebelix.at/prospekt](http://www.moebelix.at/prospekt). \*siehe Aktionsbedingungen

GEPA pictures/ Matthias Mandl